
REUNION CONSEJO DEPARTAMENTAL 01/07/2009 
 
 
Siendo las 13:15 hs, se da comienzo a la reunión del Consejo Departamental de 
Ciencias Médicas en su asiento ordinario de deliberación, cito en calle Florida 1450. 
Preside la reunión el Director Decano del Departamento de Ciencias Médicas, Lic. 
Miguel Lliteras, y actúa como Secretario de Actas el Secretario Académico Méd. Pablo 
Badr, estando presentes los Consejeros Adriana López, Carlos Wisniowski, Natalia 
Príncipe, Verónica Lomban, Federico Bugatti, Nicolás Dosso, Verónica Herrero, 
Marcela Buezas y Pedro Silberman. -------------------------------------------------------------------  
Punto N º 1: El Director Decano Lic Lliteras informa la decisión de la Universidad 
Nacional del Sur de suspender en las próximas 72 hs todo tipo de actividad docente 
que implique la asistencia de estudiantes a ámbitos de académicos, previéndose el 
reinicio de las actividades para el 3 de Agosto de 2009. El Consejero Wisnioswki 
plantea que varios estudiantes de la rotación Clínica Medica del Htal Penna han 
manifestado su interés por continuar las actividades en dicho Hospital, y agrega que 
personalmente esta dispuesto a seguir recibiendo a los mismos, teniendo en cuenta 
que en el ámbito de la internación el riesgo de contagio por Influenza A es menor que 
en la atención de urgencia o la practica ambulatoria, y que no se deberían perder 
oportunidades de aprendizaje. 13:30 ingresan los consejeros De Fino y García 
Dieguez . La Consejera Príncipe considera que la aceptación de estudiantes en los 
servicios técnicamente aumenta las situaciones de hacinamiento, lo cual implica un 
aumento del riesgo de contagio, y que ante la actual situación de emergencia sanitaria 
debería ser motivo suficiente para desestimar estas propuestas de estudiantes y 
sumarse a lo dispuesto por la UNS. El docente Cragno solicita la palabra y agrega que 
ante una situación de emergencia, con una gran incertidumbre sobre el 
comportamiento de la pandemia, es necesario cumplir los aspectos normativos, aun 
sin la certeza de la utilidad de los mismos. El Consejero Bugatti manifiesta estar de 
acuerdo con el docente Cragno, y sugiere que desde el DCM se llame a los servicios 
asistenciales para desalentar claramente la convocatoria a estudiantes. El Consejero 
Wisniowski reitera que la actual situación es una valiosa oportunidad de aprendizaje, y 
que permitirá a los estudiantes que lo deseen continuar asistiendo a su servicio de 
Clínica Medica. La Consejera López dice que se debe aclarar a estudiantes y docentes 
que esta emergencia exigirá una reprogramación de actividades, a lo que la Consejera 
De Fino agrega que en función de la evolución de la pandemia se irán reorganizando 
las actividades, y que seguramente esto conlleve a modificar aspectos operativos de 
instancias de evaluación como los ECIs y DCPs. El Director Decano Lic Lliteras 
presenta la lectura del Comité de Crisis del HMALL Leonidas Lucero, que solicita 
designar a estudiantes voluntarios a un servicio de asesoramiento telefónico. La 
Consejera Príncipe dice que debe existir una opinión clara del Departamento de 
Ciencias Medicas, y considera que se debe manifestar claramente que el mismo 
desalienta la participación de estudiantes en cualquier actividad que implique 
hacinamiento. La estudiante Leticia Bandoni solicita la palabra y manifiesta que la 
postergación de las elecciones para el Centro de Estudiantes es muy desfavorable, y 
solicita la disponibilidad de las instalaciones para su concreción. El Director Decano 
Lic Lliteras vuelve a enfatizar la decisión de no utilizar las instalaciones de la UNS para 
ninguna actividad con estudiantes. El Consejero Dosso aclara que la decisión de la 
UNS es suspender las actividades académicas, lo cual no limitaría la realización de las 
elecciones, a lo cual el Consejero Bugatti responde que la normativa se fundamenta 
en evitar el hacinamiento. Finalmente se decide informar a través de la Secretaria 
Académica a estudiantes y docentes la clara recomendación a nivel institucional de 
desalentar todo tipo de actividad que implique hacinamiento hasta el 3 de agosto.------- 
Siendo las 14:03 hs, se da por finalizada la sesión------------------------------------------------- 
 
 


